



Revue de presse : LA MONTAGNE - JEUDI 04 JUIN 2009

ÉGLISENEUVE-PRÈS-BILLOM

Le FJEPB entre dans la cour des grands

TOURNOI NATIONAL. Les Egliseneuveois étaient heureux de faire de belles rencontres.

Le neuvième tournoi national a vu converger près de 600 petits footballeurs venus de huit départements, avec un petit nouveau cette année : rien moins que l'Olympique lyonnais. Les poussins et débutants n'étaient pas peu fiers de représenter ou d'affronter de grands clubs très fidèles, comme l'AS St-Etienne, le FC Metz, l'OL, ainsi que le Clermont-foot Auvergne.

C'est le but recherché de l'équipe organisatrice, qui travaille pendant plusieurs mois à ce tournoi (*).

La catégorie poussin a certes connu une fin de saison perturbée (forfaits, finales départementales), mais le FJEPB pouvait compter sur un bon réseau de clubs fidèles. Grâce à quoi, le tournoi a pu se dérouler malgré tout, avec 24 équipes de 24 clubs différents, à commencer par le club de Livradois Sud qui a gentiment dépanné au pied levé. Bien lui en a pris, puisqu'il a remporté la victoire dans cette catégorie.

Chez les débutants, conformément à la règle, pas de classement, ni vainqueur, ni vaincu.

Plus de 50 équipes sont venues participer à ce neuvième tournoi, très haut en couleur : banderoles, fanion géant, drapeaux, en rouge-et-noir bien sûr, chanson, etc.

Et le FJEPB s'est fait une réputation, au point que, l'an prochain, il participera au tournoi européen de Saint-Étienne. Cette année-là aura, bien sûr, lieu le 10^e anniversaire du tournoi du FJEPB, avec, pourquoi pas? un autre club invité-surprise.

(* Auquel le député Alain Néri, le conseiller général Pierre Guillon, les élus communaux, et les maires de communes voisines ont montré, par leur présence, tout leur intérêt.

En remerciement à tous nos sponsors pour leur contribution à la réussite de notre manifestation et aussi de leurs soutiens tout au long de la saison...

L'équipe d'organisation du tournoi dans son ensemble.